"Mein Herr und mein Gott, nimm alles von mir, was mich hindert zu dir, mein Herr und mein Gott, gib mir alles, was mich fördert zu dir. Mein Herr und mein Gott, nimm mich mir und gib mich ganz zu eigen dir." (Nikolaus von der Flüe)

Der GOTT allen Lebens hat unseren lieben Mitbruder

Herrn Konsistorialrat Herbert Kretschmer

Pfarrer em. von Langholzfeld Seelsorger und Priester im Pflegeheim Sonnenhof Linz-Freinberg Träger des Goldenen Verdienstzeichens des Landes Oberösterreich



am Mittwoch, den 30. September 2020, in seine Nähe und zur himmlischen Ruhe gerufen.

Herbert Kretschmer wurde am 4. Juli 1922 als jüngstes von vier Kindern einer Färbermeisterfamilie in Grein an der Donau geboren. Nachdem seine Familie berufsbedingt mehrmals den Wohnwort wechseln musste, besuchte er die Volksschulen in Haslach und Helfenberg und das Gymnasium in Dresden. Dort war er auch Mitglied im Knabenchor KAPELLKNABEN, bei dessen Gründung er maßgeblich beteiligt war. Nach dem Theologiestudium in Linz wurde er im Juni 1948 zum Priester geweiht. Anschließend war er als Kaplan in Aspach, in Lenzing und in der Pfarre Linz, Hl. Familie tätig. 1961 kam er nach Langholzfeld, wo er als Pfarrer 1997 emeritierte. Seit 1997/98 war Pfarrer Kretschmer am Sonnenhof Freinberg als Seelsorger und Priester tätig. Für sein Wirken erhielt er im Juli 2001 das Goldene Verdienstzeichen des Landes Oberösterreich.

Seine große Leidenschaft als Priester galt immer den Menschen. Er war ihnen stets sehr nahe im Alltag und in ihren Feiern. Seine Herzlichkeit und verständnisvolle Seelsorge brachten ihm eine große Beliebtheit weit über die Grenzen seiner Pfarre hinaus ein. Mit großem Engagement und architektonischem Geschick organisierte er den Aufbau der Pfarre Langholzfeld und dessen Pfarrkirche, sowie des Kindergartens. In der Gemeinde Pasching hat er durch sein Wirken viele bleibende Spuren hinterlassen.

2018 durfte er als einziger Priester der Diözese Linz auf 70 Jahre Priesterweihe zurückblicken. Dieses Fest beging er am Sonnenhof Freinberg im Kreise der Menschen, die ihn auf seinem Weg begleiten durften.

Als Ausdruck der Freude und der Hoffnung auf die Auferstehung feiern wir einen Gedenkgottesdienst

am Mittwoch, den 7. Oktober 2020, um 9.30 Uhr, am Sonnenhof Freinberg und am Donnerstag, den 8. Oktober 2020, um 8.00 Uhr, in der Pfarre Langholzfeld.

Die Trauerfeier halten wir am **Freitag, den 9. Oktober 2020, um 15.00 Uhr,** in der Pfarre St. Margarethen in Linz und geleiten ihn anschließend zur letzen Ruhe.

Linz, am 30. September 2020

Familie Klein und Töchter

Pflegeheim Sonnenhof

im Namen aller, die ihm nahestanden